

Después de 20 años de preocupación por la situación de las niñas planteadas por el movimiento de mujeres, algunos expertos dicen que son los chicos que tenemos que dirigir nuestra atención a ahora. Esta crisis es una en la que el patriarcado tradicional experimentado por los niños y los hombres “se está transformando, lo que lleva a los hombres a generar un segundo discurso: de la impotencia y la frustración, que difiere notablemente de los [previous] se muestra confiado de autoridad”. Hay estadísticas inquietantes para apoyar esta preocupación. Las niñas superan a los niños entrar a la universidad y los niños son cuatro veces más propensos a abandonar la escuela secundaria que las niñas. Cuatro niños son diagnosticados como trastorno emocional para cada una niña. Seis niños

son diagnosticados con el trastorno de déficit de atención por cada una niña.

Chicos se matan cinco veces más a menudo que las niñas.

Tanto como el 16% de los niños son diagnosticados con algún trastorno del comportamiento disruptivo. De los diagnosticados con el trastorno de oposición desafiante, 25-40% desarrollará el trastorno de conducta y casi la mitad de los que tendrá Trastorno antisocial de la personalidad en la edad adulta. trastornos de la conducta se caracterizan por tener la inestabilidad en la escuela, puestos de trabajo, las relaciones y las finanzas.

trastornos del comportamiento incluyen problemas como el acoso, intimidación, la lucha, la crueldad con los animales y las personas, porte ilegal de armas, el robo, el

consumo de drogas, absentismo escolar, huyendo e incendios. Estos niños suelen tener una baja autoestima y son muy infeliz. Económicamente, trastornos de la conducta cuestan mucho para la sociedad en su conjunto. El treinta por ciento de las consultas con los médicos generales son para los problemas de comportamiento y que están presentes en el 28% de las derivaciones de pacientes ambulatorios pediátricos. Educación para niños con problemas de comportamiento a menudo requiere la colocación en escuelas especiales con bajo maestro para la proporción de estudiantes y la supervisión constante aumento de los costos de su educación. aplicación de la ley, la libertad condicional y los servicios sociales gastan una gran cantidad de energía y dinero en la

lucha contra la delincuencia y sus efectos. Hay también los costos de daños a la propiedad, gastos médicos por daños personales y los costos posteriores de desempleo, el bienestar y el mantenimiento del sistema penitenciario.

Si no se tratan en la adolescencia, las manifestaciones adultas de trastornos de la conducta puede incluir el alcoholismo, la depresión , adicción a las drogas, el trastorno antisocial de la personalidad, el robo, porte y uso de armas, la violencia hacia uno mismo, los demás y la propiedad, conducir ebrio, el vandalismo, el desempleo, el abuso infantil, el divorcio y la violencia conyugal ilegalmente.

Pero no deje todas estas estadísticas te hunda! Dejar que te inspire a tener hijos que nunca se enfrentan a estos problemas,

ya que, es mucho lo que pueden hacer los padres para ayudar a sus hijos.

No avergonzarlos

Una de las cosas más importantes es para los padres para evitar avergonzar a ellos.

Muchos padres son extra duro en sus hijos porque los niños tienen que ser “duro” para sobrevivir en nuestro mundo. Esto es

cierto; Sin embargo, cuando se realizan los niños a sentirse mal por sus emociones o

necesidad de apoyo que en realidad los debilita en lugar de reforzarlos. Los chicos

que parecen ser capaces de manejar el difícil mundo en que viven sin ningún

problema son en realidad más en contacto con sus emociones que los niños retirados,

anti-sociales, nerdy y acosados.

trabajo en sí mismo en primer lugar,

entonces su relación con su hijo

Muchos padres están exasperados con sus hijos, pero a menudo problemas de sus hijos vienen de sus padres. Nadie quiere admitir que tienen problemas y lo que es peor, sus problemas están afectando a sus hijos. Cuando se lucha contra desagradable con su cónyuge, gritando a sus hijos o (Dios no lo quiera) abusar de ellos, un adicto al trabajo que nunca está en casa o el padre en silencio que está físicamente en casa, pero no emocionalmente en casa, es una sorpresa que su hijo está recibiendo ¿en problemas? desequilibrios, etc. Cuando la gente piensa en la depresión, por lo general piensan de alguien que está triste, apático, llora mucho. Sin embargo, en nuestros chicos de cultivo no están autorizados a actuar como esto (que tienen que ser duro), por lo que expresan su tristeza en rabia.

Actúan en lugar de actuar en los signos de la depresión masculina son:. Meterse en problemas, consiguiendo en peleas, rompiendo cosas, el uso de una gran cantidad de comportamientos negro, auto-destructivas, gritos, etc. Un niño que actúa como esto no es un " Trouble maker "," oposición "," desafiante "o simplemente malo, en lugar que está deprimido y triste y solitario y necesita desesperadamente a alguien que le ayude.

pasar tiempo con sus hijos y hacerles saber que ellos [amas

Nuestros hijos están desesperados por pasar tiempo con nosotros. Sí, incluso nuestros adolescentes malcriados que pretenden que nos avergonzamos de ellos. Los jóvenes que están en riesgo tienen miedo. Tienen miedo de que si se abren y

dicen a sus padres que necesitan su amor y la atención que van a ser rechazados, lo mismo que el resto de nosotros tienen miedo de. Como padres, tenemos que darnos cuenta de que nuestros niños necesitan nuestro amor y atención, sin importar lo que dicen. Y, en realidad, más que nuestros hijos dicen que no necesitan nuestro amor, más que realmente hacen.

[Source](#) by [Serina Harvey](#)